

# Contras descartan reformas sandinistas

Guatemala, abril 10 (Reuter). Los rebeldes nicaragüenses dijeron hoy que las reformas sandinistas no bastan para permitirles tomar parte en las elecciones de 1990 y que la ley electoral proyectada aseguraría la victoria del partido gobernante.

Líderes de los contras respaldados por los Estados Unidos se reunieron

hoy aquí por segundo día consecutivo con los representantes de 14 partidos de oposición, para discutir la posible participación de los rebeldes en las elecciones generales previstas para febrero del año próximo.

"Estaríamos deseosos de participar si se dieran las condiciones, pero las

—Pasa a la página 17—

## Arrestan 8 narcos acusados de secuestrar trece aviones

Caracas, abril 10 (AP). Ocho narcotraficantes vinculados a la "Conexión Euroamericana" acusados de secuestrar 13 aviones venezolanos entre los años 1986 y 1988, fueron detenidos aquí por la división con-

tra las drogas de la Policía Técnica Judicial.

Siete de los detenidos son de nacionalidad venezolana, entre quienes se encuentra una mujer joven. El otro detenido es un ciudadano de origen cubano que vive en Venezuela.

## Intensos bombardeos en dos sectores de Beirut

Beirut, abril 10 (Reuter). Los sectores cristiano y musulmán de Beirut fueron bombardeados hoy con renovada intensidad, mientras aumenta la tensión por los planes franceses de interceder en el conflicto.

La policía dijo que dos personas murieron y 21 resultaron heridas en el sector musulmán de Beirut Occidental y que los proyectiles cayeron en por lo menos tres sectores residenciales.

## Infantes de Marina matan a 40 guerrilleros peruanos

Lima, Abril 10 (Reuter). Infantes de Marina mataron a por lo menos 40 guerrilleros izquierdistas en tres enfrentamientos durante el fin de semana en Perú, en una

ofensiva contra rebeldes aliados a narcotraficantes colombianos, dijeron hoy fuentes policiales y militares.

El portavoz del Ministerio —Pasa a la página 27—



DESCARTA. Cincinnati, E.U., Abril 10 (Reuter). El Secretario del Transporte, Samuel Skinner descarta que el reciente derrame petrolero en Alaska, aumente el precio a la gasolina.

## Argentina azotada por uno de los más fuertes temporales

Buenos Aires, abril 10 (UPI). Cuatro personas murieron, otras 1,400 debieron ser evacuadas de sus casas y vastas zonas de Buenos Aires resultaron inundadas, a consecuencia del segundo temporal en importancia que soportó este país en lo que va del siglo, informaron hoy las autoridades.

La tormenta, durante la que cayeron 196.8 milímetros de agua entre la noche del sábado y la tarde del domingo en la Zona Norte de la ciudad —Pasa a la página 53—



TROPAS DE PAZ. Windhoek, Namibia, abril 10 (Reuter). Las primeras tropas finlandesas de paz de las Naciones Unidas llegan a la base de Groofontein, en un avión de transporte

estadounidense, C-5 Galaxy. Centenares de soldados pertenecientes a las tropas de paz han llegado para respaldar los esfuerzos internacionales de pacificación.

## Gobierno español finaliza sus pláticas con terroristas ETA

Madrid, abril 10 (DPA). El gobierno español anunció hoy el fin de las conversaciones de paz con los terroristas vascos de la ETA, fundamentando la decisión con la ola de atentados que en los últimos días fue atribuida a la organización separatista vasca.

La resolución del go- —Pasa a la página 27—

## Tropas de Panamá y Perú en Batallón ONU en Namibia

Windhoek, Namibia, abril 10 (AP). Panamá y Perú son los únicos países latinoamericanos que han enviado hasta ahora tropas a Namibia para conformar el batallón de paz de las Naciones Unidas que observará la transición de ese

territorio a la independencia, dijo hoy el organismo mundial.

Las Naciones Unidas informó que el batallón actual esta conformado por 948 miembros procedentes de Fuerzas Armadas de 21 naciones.

## "Angeles de la muerte" confiesan 44 asesinatos

Viena, Austria, abril 10 (UPI). Tres mujeres, conocidas ya como los "Angeles de la Muerte" confesaron el asesinato de por lo menos 44 pacientes en edad avanzada mediante inyecciones letales y otros medios en un hospital local, mien-

tras que una cuarta mujer, una enfermera titulada, fue arrestada, informó hoy la policía.

El jefe de la policía en Viena, Guenther Boegl dijo por televisión que tenía temores de que se registren "nuevas deten- —Pasa a la página 41—



NOMBRAMIENTO. Moscú. Abril 10 (AP-Cablefoto). El ganador del Premio Nobel de la Paz, Andrei Sakharov, fue nombrado hoy para ingresar a la Academia de las Ciencias.

## 28 países africanos piden les sea perdonada la deuda

Addis Abeba, abril 10 (DPA). Los 28 países africanos incluidos entre los 28 más pobres, con deuda exterior conjunta de 40,200 millones de dólares (el triple que hace diez años), piden quedar eximidos del pago.

Además, proponen el incremento, en forma de subsidios, de la ayuda económica, destinada en parte a la adquisición de

alimentos.

Entre las causas del incremento, de 21 (en 1981) a 28 del número de países africanos especialmente pobres, mencionaron hoy, al término de una conferencia ministerial en Addis Abeba, el descenso de los ingresos obtenidos con la exportación de materias primas y de la ayuda al desarrollo.



CONTRA EL NARCOTRAFICO. Miami, Florida, abril 10 (AP-Cablefoto). Thomas Cash, izquierda, y el ex fiscal, Dexter Lehtinen, informan sobre los nuevos esfuerzos que la que el gobierno norteamericano viene desarrollando en su lucha nacional e internacional contra el tráfico de drogas.

# Bush logra virtual tregua en Congreso en caso Nicaragua

Washington, Abril 10 (UPI). El presidente George Bush logró una virtual tregua de un año con el Congreso con respecto al tema de la guerra en Nicaragua, reuniendo a los dirigentes del Capitolio para elaborar una política bipartidista.

Bush no ha abandonado a los rebeldes nicaragüenses, pero por el momento ha desechado la política del ex presidente Ronald Reagan de ignorar al Con-

greso por no compartir su visión de una inminente extensión del comunismo a menos que los Contras obtuvieran armas norteamericanas para enfrentar a los sandinistas.

El acuerdo logrado con el Congreso por el secretario de Estado James Baker garantiza que Washington enviará 45 millones de dólares en ayuda no letal a los Contras hasta las elecciones nicaragüenses

—Pasa a la página 27—